

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018

17711095 - NIKKI FAJ RAHMAWATI

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	memperkenalkan diri sebagai Nikki, baca skenario soalnya baik2 ya dek. yang selanjutnya baik.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS A	NK 2 : itu huruf kan dek, bukan angka.. hihi.. :) Lapang pandang caranya perbaiki lagi ya dek. jangan sampai ada sesuatu yang menghalangi, krn sisi kanan bawah tertutup meja. NK 3,4,6 : oke. NK 5 : sensoris : dengan menggunakan tusuk gigi, di test dulu di kulit kita sendiri dek, yang pakai kapas juga harus dicoba dlu ke kulit pemeriksa. jangan dicobanya ke kulit pasiennya. tujuannya, agar bisa merasakan sbrapa dalam tusukan yang sdh bisa menimbulkan respon pd sensorisnya (anggap sensoris kita normal).
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	keseluruhan baik.
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	tehnik/cara pukul palu reflek kurang ayun, kurang tegas dan jarak terlalu dekat. diperbaiki dan biasakan ya. untuk reflek achilles, lokasi pukul kurang tegak lurus
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	tidak melakukan pemeriksaan hidung luar lengkap (palpasi), memegang alat spekulum hidung kurang tepat, tidak melaporkan hasil interpretasi pemeriksaan sinus, tidak melakukan pemerikaan mulut luar dan area cavum oris (inspeksi), kalau mau pakai spatula maka lidahnya tidak perlu dijulurkan
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	konjungtiva pars palpebra superior jangan ditarik bulu matanya, periksa sklera dan konjungtiva bulbi mata dibuka ya de, karena mata pasien cenderung sempit rimanya. iris bukan kedalannya dalam ya de... yang dalam itu kamera okuli anterior. lensa dengan sudut 45 derajat kanan dan kiri.
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	keseluruhan baik.
PEMERIKSAAN VISUS	ok Good
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	tidak perlu menarik meja peralatan hingga ke lokasi anda duduk ya, meja peralatan sudah ditempatkan disitu. lokasi pemeriksaan sebenarnya di kursi bulat biru dekat meja peralatan, ajak pasien untuk duduk di kursi bulat tersebut. pemeriksaan lainnya selebihnya sudah baik dan benar. sedikit catatan jika menggunakan otoskop sebaiknya headlamp nya dilepas saja karena akan mengganggu anda
TEKNIK ASEPTIK	aseptik kurang diperhatikan dalam persiapan alat, anda mengambil topi operasi dengan tangan yg gak seteril, menyiapkan handscon tidak aseptik. on 2x, teknik scrubing, gowning dan golving dah ok, cuma penggunaan hibiscrup masih kurang banyak.